
 Compte-rendu de réunion du BDE 66 

 Réunion du 15 mai 2019 

 

Participants : 

Personnes présentes : 
Léo Miquel 
Louise-Astrid Stammler 
Maëlys Olivier 
Aurélie Donneger 
Théo Sigiscar 
Gaëlle-Anne Beyet 
Anthony Teixeira 
Antoine Bonnefoy 
Alexis Corre 
Florian Golivet 
Vaiana Leballais 
Louise Pérolat 
Marie Rivière 
Killian Leborgne 
Pierre Bouvier 
Louise Marquet 
Zoé Devergne 
Pauline Mathevet 
Pierre Riou 
Lucas Sautiran 
Gabin Graf 

Personnes absentes : 
Aucune 

  
 

Ordre du jour : 

 

 Serveur BDE BDS 

 

 

 Crédit agricole 

  

heure : 12h30 durée : 1h lieu de réunion : assoce 



 Serveur BDE BDS 
 

Depuis la perte de plusieurs photos de cette année nous cherchons un moyen sûr de 
sauvegarder nos photos. Nous avons demandé à l’administration s’il était possible de nous 
libérer une place de stockage sur ses serveurs pour que nous puissions stocker les photos et 
autres données importantes de l’année. Cela semble possible, les modalités sont encore à 
définir. 

 
 

 Crédit agricole 
 

Léo et Maëlys ont eu une réunion avec une personne du crédit agricole. La banque se dit 
intéressée par notre école et aimerait travailler avec nous. Le crédit agricole nous propose, en 
échange de l’ouverture d’un compte, une mise en relation avec leurs clients. Cela peut nous 
servir pour organiser des événements, trouver des financements … Il n’y a normalement pas 
de contrepartie financière. 
Le BDE a voté pour l’ouverture d’un compte. 

 
 

Par Louise-Astrid Stammler, Vice-Présidente du BDE 66. 

 

 


